

HAUT-RHIN

Guebwiller : découvrir la Suisse avec FloriRail

FloriRail, l'association pour la réouverture de la liaison ferroviaire Mulhouse-Vallée de Guebwiller, organise une sortie découverte en Suisse le dimanche 12 février. Les participants prendront le train de Bollwiller à 8 h 15 pour se rendre à Bâle, puis à Luzern. Là, ils prendront le chemin de fer à voie métrique et à crémaillère du Brünig pour rallier Interlaken, par un itinéraire enneigé, à plus de 1000 m d'altitude. Repas libre entre 11 h 20 et 13 h 30 à Luzern. Retour vers 20 h 10. Prix de la sortie : 63,50 € par adulte et 30 € par enfant de 6 à 16 ans.

↳ INSCRIPTIONS

Par téléphone au **06.75.98.93.17** jusqu'au 5 février, date limite.